



AGENCE
DE SAINT-REMY
MADE IN ALPES

8 Pièces

315 m²

Réf. 544V1673M

2 850 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette propriété d'exception en pierre, avec piscine et dépendances, située au calme à Saint-Rémy-de-Provence, au cœur du célèbre village des Alpilles. L'agence de Saint-Rémy vous propose ce magnifique mas provençal, entièrement rénové, qui allie à la perfection le charme intemporel de l'ancien au confort moderne. Nichée dans un cadre champêtre et paisible, cette demeure bénéficie d'un emplacement privilégié à seulement quelques minutes du centre de Saint-Rémy et des majestueuses Alpilles. Édifiée sur un parc paysagé de 4 700 m², cette propriété d'environ 320 m² séduit par ses ...

Discover this exceptional stone property, with swimming pool and outbuildings, located in a quiet area of Saint-Rémy-de-Provence, in the heart of the famous Alpilles village. The Saint-Rémy agency offers you this magnificent Provencal farmhouse, completely renovated, which perfectly combines the timeless charm of the old with modern comfort. Nestled in a peaceful rural setting, this residence enjoys a privileged location just a few minutes from the center of Saint-Rémy and the majestic Alpilles. Built on a landscaped park of 4,700 m², this property of approximately 320 m² seduces with its ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

